



REVISTA DE VERANO Viajes, vuelos y polémicas de Saint-Exupéry P23 y 24



MISIÓN ESPACIAL Los astronautas de la NASA y SpaceX vuelven a casa P22

El fondo de rescate intenta a España con un préstamo de 24.000 millones

El Mede ofrece una línea de crédito y calcula que acudir a los mercados le costaría 1.300 millones más

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**
Los socios de la zona euro necesitan dinero para enfrentarse a las cicatrices de la pandemia y el Mecanismo Europeo de Estabilidad

(Mede), el fondo de rescate que se puso en marcha durante la salida de la Gran Recesión, ha preparado una gigantesca línea de crédito a coste mínimo para ofrecer alternativas a países como España, Italia o Grecia, cuyo acceso a otros tipos de financiación es más limitado y caro. Sin embargo, hasta ahora ningún país ha mostrado abiertamente su intención de activar esos préstamos ventajosos. Los Gobiernos temen que la solicitud se identifique con una petición de rescate financiero, lo que podría pasarles factura políticamente.

Entre los países a los que el Mede está tentado está España. Puede acceder a una línea de hasta 24.000 millones, amortizables en 10 años. Si acepta estos créditos, en lugar de acudir a los mercados de deuda, se ahorraría hasta 1.300 millones de euros, según cálculos facilitados por el organismo a EL PAÍS. El motivo es que el Mede puede generar ese dinero con emisiones a 10 años a tipos de interés negativos. PÁGINA 40

Madrid no tiene aún los rastreadores que prometió hace dos meses

P. LINDE / I. VALDÉS, **Madrid**
Madrid pasó a la fase 2 que permitía relajar el confinamiento el 8 de junio. Para acceder a ella, se comprometió a contratar a casi un millar de sanitarios en los centros de salud y a un centenar de rastreadores. Pero, según sus propias cifras, no lo hizo. Los contagios crecen y solo ahora empiezan a llegar refuerzos para estas labores. PÁGINAS 18 Y 19

El PP acepta desbloquear la renovación del Poder Judicial

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
El PP acepta desbloquear la renovación del Consejo General del Poder Judicial con el modelo de reparto vigente, es decir, sin pedir el cambio de ley. Así, todos los miembros seguirán siendo elegidos por los partidos políticos en las Cortes. El acuerdo final puede llegar en septiembre, aunque unas elecciones en Cataluña podrían enmarañar el pacto. PÁGINA 12



John Bolton, exconsejero de Seguridad Nacional de EE UU, en una conferencia en febrero. / M. SUE (GETTY)

JOHN BOLTON Exconsejero de Seguridad Nacional de EE UU

“Donald Trump es un presidente amoral”

AMANDA MARS, **Washington**
Veterano de los Gobiernos de Bush padre e hijo, el paso de John Bolton por la Casa Blanca de Donald Trump acabó en septiembre de 2019 de manera abrupta tras acumular serias desavenencias con el presidente que el exconse-

jero de Seguridad Nacional ha plasmado en un libro. En una entrevista con EL PAÍS, Bolton describe a un líder que no conoce la historia y decide sus pasos según se levanta o se siente. “Trump es un presidente amoral” que se centra en lo que puede ayudar a su

posible reelección, asegura. Bolton considera que el mandatario debería prestar más atención a América Latina para mantener la presión sobre el régimen chavista de Venezuela. Sobre China, afirma que es “la cuestión existencial del siglo XXI”. PÁGINAS 2 Y 3

Cursar Historia en Madrid cuesta lo mismo que estudiarla dos veces en Asturias o Galicia

Pagar el doble por la misma carrera

J. A. AUNIÓN, **Madrid**
Con lo que cuesta la carrera de Historia en una universidad pública de Madrid se podría cursar dos veces el mismo título en Asturias o Galicia. Es solo un ejemplo de la enorme disparidad que existe entre los campus españoles y que el Ministerio de Universidades prevé mitigar con su

plan para reducir, en los próximos tres cursos, las tasas allí donde son más caras. De momento, la iniciativa apenas empieza a asomar tímidamente: solo cinco de las 10 comunidades que tienen que bajar precios han empezado a hacerlo. Las diferencias entre territorios son todavía de hasta el 147%. PÁGINA 21

ASEGURA TU COCHE
DESDE SOLO 14€ AL MES
PAGA MES A MES

917 701 795
lineadirecta.com

Fraudeamiento sujeto a condiciones. Pago solo con tarjeta de crédito. Válido hasta 30/09/2020. Precio “desde” calculado para un Terceros Básico, según tarifa y con aplicación de campañas promocionales de Línea Directa. Sujetos a normas de suscripción. Más información en www.lineadirecta.com